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寄居町教育委員会 

  



令和５年寄居町教育委員会 第１１回 定例会議事録 

 

招 集 期 日 令和 ５年１１月２４日 

招 集 場 所 全員協議会室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会 １１月２４日 午後 ３時００分 

閉会 １１月２４日 午後 ４時３３分 

 

出席委員 

教 育 長    関根 光男（議長）

  教育長職務代理者    清水 幸三郎 

  委 員    小林 央子 

  委    員    杉田 佑美 

  委 員    関根 薫 

出席職員 

 教育総務課長    大野 芳春    

 生涯学習課長    黒瀨 浩史    

 教育指導課長    塩川 和之    

 教育総務課主査    倉田 勉 

 教育総務課主事    坂本 弘之 
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

 

前回議事

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

○関根教育長 

令和５年第１１回定例会の開会を宣言します。 

議事日程を朗読願います。 

 

○大野教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○関根教育長 

 日程第１ 令和５年第１０回定例会の議事録については、事

務局より各委員に事前配布してあります。内容等について何か

ございますか。 

 

○関根委員 

修正箇所の部分あり。その後修正。 

 

○関根教育長 

よろしいでしょうか。それでは承認いただきましたので、前

回署名委員として指名された委員は署名をお願いします。 

【第１０回定例会署名委員：清水委員、関根委員】 

 

○関根教育長 

次に日程第２ 議事録の署名委員を指名いたします。 

小林委員・杉田委員を指名します。 

 

 

○関根教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 学校等の様子について 

２ 不祥事防止のための臨時市町村教育委員会教育長会議 

について 

３ 令和５年度第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究 

協議会について 

４ 令和５年度第６回北部地区教育長会議について 

５ 令和５年度第７回町内定例校長会について 

 

○委員全員 

 なし 
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日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第３３号 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第３４号 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

日程第４ 議案第３３号 令和５年度 教育委員会の事務に

関する点検・評価報告書（令和４年度対象）について を議題

といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○大野教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○清水委員・小林委員・関根委員 

内容について指摘・意見あり 

 

○関根教育長 

他にないようですので、今回ご意見頂いた点を修正したのち

可決することといたしますが、よろしいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○関根教育長 

全員賛成ですので、議案第３３号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

 

○関根教育長 

日程第５ 議案第３４号 令和５年度寄居町一般会計補正予

算（第５号）（案）に対する意見の回答について を議題といた

します。事務局より説明をお願いします。 

 

○大野教育総務課長、塩川教育指導課長、黒瀨生涯学習課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○関根委員 

  社会教育費の社会教育総務費に計上されている中学生海外相

互交流事業については、事業費の確定に伴う減額補正であると

理解しました。委託料の中学生海外派遣業務委託料の減額補正

では、特定財源のうち「その他」の項目で２，４４８千円を減

額しており、それに伴う歳入予算（オリックス資源循環子ども

未来基金繰入金）の資料が抜けていると思われますので追加を

お願いします。 

 次に、男衾中学校長寿命化改修事業の補正に係る財源内訳に
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第３５号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ついて、特定財源の国庫支出金が、補助単価の上昇により増額

したことは理解しました。一方で地方債が、３５９，４００千

円から７９８，６００千円に、その他財源が、８０３，６０４

千円から１９６，３３０千円へと組み換えられましたが、その

理由を教えてください。 

 

○大野教育総務課長 

 地方債等の財源については、財務課において最終的な調整が

されており、詳細については説明を受けておりませんが、地方

債の有効活用を図ったものと理解しております。 

 

○関根教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○関根教育長 

全員賛成ですので、議案第３４号につきましては、原案どお

り可決いたします。 

 

○関根教育長 

日程第６ 議案第３５号 専決処理の承認を求めることにつ

いて を議題といたします。 

この議案は人事案件となりますので、非公開といたしますが

よろしいでしょうか。 

○委員全員 

了承 

 

○関根教育長 

それでは非公開といたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

○関根教育長 

議案第３５号につきましては、原案を承認いたします。 
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日程第７ 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

日程第７ 諸報告に入ります。教育総務課から順次報告をお

願いします。 

 

○大野教育総務課長 

１ ワークショップ会議（城南中学校区小中学校集約化検討事業）

について 

 

○塩川教育指導課長 

１ 教職員等による児童生徒性暴力等の防止等に関する法律に

ついて 

２ 寄居ふるさと探究学の町長への提言について 

 

○黒瀨生涯学習課長 

１ 道徳講演会について（講師：原口文仁氏） 

２ 男衾・用土連絡所廃止に伴う施設予約について 

 

○関根委員 

原口文仁選手の道徳講演会についてうかがいます。せっかく

の機会なので、できるだけ多くの方に視聴していただければと

思います。役場６階の会議室には、教育委員のほかにどのよう

な方に案内していますか。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

役場６階をサテライト会場として、教育委員を含め、青少年

健全育成町民会議の委員さん、今回ご協力いただいた原口選手

後援会のメンバー合わせて２０人程度を想定しています。 

 

○清水委員 

原口選手はどこにいて参加されるのですか。 

また、報道関係にも積極的にＰＲしてほしいと思います。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

 オンラインにより阪神球団内において参加いただきます。   

球団からは全面的にご協力いただいております。ニュースリリ

ースもしていく予定です。 

 

 



 

7 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

次に１１月２５日から１２月末までの行事予定を別紙により

報告を願います。 

 

○大野教育総務課長・塩川教育指導課長、黒瀨生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する。 

 

○関根教育長 

日程第８ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 委員提案の協議事項について、委員さんから何

かございますか。 

 

○小林委員 

 インフルエンザによる学級閉鎖等の影響が出ていますが、寄

居町はタブレット活用によるオンライン授業で対応できていて

ありがたく思います。タブレット端末は教育総務課で管理して

いると思いますが、年度ごとの児童生徒数の増減に対して、機

器の保有数に不足はないでしょうか。必要数の管理が必要と思

いますが、どのように確認しているのか伺います。 

 

○大野教育総務課長 

 各校で予備機を持っていますのである程度の増減には対応可

能です。そのほか、教育委員会でも予備機を保管していますの

で、それにより補充対応できています。必要数につきましては、

年度ごとに確認しています 

○小林委員 

 現在、町内の学校の教職員における病休状況について、教育委

員として情報共有しておいた方がよいと思いますが。 

 

○塩川教育指導課長 

 教職員の病休につきましては、予定を含めまして３名おりま

す。小学校で１名、中学校で２名です。 

 

○関根教育長 

 教職員の病休につきましては、個人名を除き情報提供してま

いりたいと思います。 

 

 



 

8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉 会 

○小林委員 

 男衾中学校の改修工事現場について見学させてもらいました

が大変すばらしいと感じました。男衾小学校についての改修計

画はあるのでしょうか。特にトイレ等について改修予定はあり

ますか。 

 

○大野教育総務課長 

 現時点での予定はありません。設備につきましては校舎より

も早く老朽化を迎えますので、随時対応を考えていかなければ

ならないと思います。 

 

○小林委員 

 城南中学校区小中学校集約化事業のワークショップにおいて

も、男衾中学校改修工事に伴い男衾小学校もよくなったとの情

報提供ができるようであれば、ワークショップ会議にも良い影

響を与えられるのではないかと思います。男衾小学校のトイレ

についても改修を考えていただければと思います。 

 

○関根教育長 

続きまして、協議事項２ 次回定例会の日程について協議を

お願いします。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○関根教育長 

協議の結果、次のとおり令和５年第１２回定例会は、令和５

年１２月２５日（月）１５時００分より行います。 

 

○関根教育長 

以上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 


